



Pièces	3 Pièces
Superficie	62 m²
Référence	373
Prix	390 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente ce t 3 rénové à cavalaire. Idéalement situé proche du centre-ville et dans une impasse, t 3 rénové & climatisé est de 62,27 m2 loi carrez avec 2 balcons de 7 m2 & 4 m2 exposés sud-est & ouest. Composé par un hall d'entrée, séjour avec une cuisien ouverte équipé, une suite parentale avec sa salle de douche & dressing, une chambre, salle de douche avec wc. Place de parking privartive & cave viennent compléter ce bien. Flavien grandmaire, directeur de l'agence canat & warton golfe de saint tropez est à votre disposition au 06 47 52 46 42 . We speak ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this renovated t 3 in cavalaire. Ideally located near the city center and in a dead end, t 3 renovated & air-conditioned is 62.27 m2 carrez law with 2 balconies of 7 m2 & 4 m2 facing south-east & west. Composed of an entrance hall, living room with an open fitted kitchen, a master suite with its shower room & dressing room, a bedroom, shower room with toilet. Private parking space & cellar complete this property. Flavien grandmaire, director of the canat & warton gulf of saint tropez agency, is at your disposal at 06 47 52 46 42 . We speak ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

